



## El Puente Genil es sorprendido tras el descanso

Puente Genil: Juanjo; Jesús Ángel (Miki, 56'), José Carlos, Manolo Cano, Fito, Pepe Rey, Raúl Santaella (Álex Oprica, 56'), Edu Chía, Bubu, Pedraza (Manu Tenllado, 79') y Maero (Sandro, 68'). Nervión: Manu; Cubiles, Tato (Fred, 89'), Cuba, Migue, Finidi, Nene, Rubio (Sergio, 82'), Roberto, Yeray (Jurado, 46') y Recio. Goles: 1-0 (28') Maero. 2-0 (42') Maero. 2-1 (44') Finidi, de penalti. 2-2 (58') Nene. 2-3 (70') Roberto. Árbitro: Montilla Garrido. Mostró cartulina amarilla a los jugadores locales Jesús Ángel, Maero, Álex Oprica y Manolo Cano; y al delegado visitante Juan Carlos Fernández.

El Puente Genil dilapidó una renta de dos goles, ambos obra de Maero, y acabó viendo cómo el Nervión remontaba el duelo tras el descanso. Antes del asueto, acortó diferencias de penalti. Tras el receso, buscó y dio la vuelta al marcador el cuadro sevillano.

## 2-3. El día de la marmota

El Salerm Puente Genil, con 2-0 a favor en el 41', se deja remontar por un efectivo Nervión y pone a los rojinegros en tierra de nadie



29 de noviembre de 2015 | 1ª Andaluza | Pablo Mansilla

El Salerm Puente Genil ha sufrido un día más las consecuencias de vivir en un bucle que tiene como fin un perjuicio, que, asimismo, se agrava en las últimas jornadas cada vez que el equipo pontanés disputa encuentros en su estadio. La Asociación Deportiva Nervión se hizo con los tres puntos fruto de su efectividad entre los tres palos y, además, aprovechando los desajustes defensivos de un conjunto local que ganaba por 2-0 en el minuto 42 y que se dejó llevar de una

manera difícilmente explicable.

Manu Tenllado era el sacrificado en el once titular, que llamó la atención con respecto a jornadas recientemente disputadas en el retraso de posición de Pepe Rey, la dupla Edu Chía – Fito en el doble pivote, y la alineación como pareja de delanteros de nuevo a Bubu y Maero. El duelo, muy soso en los primeros compases, se animaba por momentos por las acciones por la banda izquierda del conjunto visitante, que permitieron ver un bonito duelo entre Jesús Ángel y Nene durante una hora. En el Salerm Puente Genil, Pedraza tenía protagonismo en el juego aunque recibía pases que lograba atajar con facilidad para dar continuidad a unas jugadas que no terminaban de llegar. Ambos equipos, muy imprecisos y poco efectivos en

**Resumen de noticias locales**

**publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

ataque, tenían serias dificultades de crear peligro en las áreas. En el 23', Bubu erró un mano a mano en el que pudo hacer algo más; y en el 27', Maero lo intentó también con un disparo cruzado. Iba a ser un minuto después cuando el de Estepa, en boca de gol y tras un barullo en el área, marcase el primero de la fría tarde en el Estadio Manuel Polinario "Poli". El tanto dio una superioridad explosiva a los de Juanmi Puente Nueva, que buscaron el gol de la tranquilidad. Los mejores minutos del equipo pontanés permitieron al graderío contemplar y celebrar el gol más bello de la temporada. Maero, escorado a la banda derecha y a 30 metros del área, conectó un punterazo para elevar el balón en parábola por encima de Manu. El público alucinó, como también lo hizo en el tiempo añadido cuando el propio delantero provocó una pena máxima que transformó Rubio en el 47'. Un gol psicológico, otra vez, que afectaría a los locales.

La segunda mitad arrancó con un guión similar al de la primera, aunque hubo algo más de ritmo. La conexión Edu Chía – Fito no funcionaba correctamente - una y otra vez se estorbaron para darle salida al balón – y el abuso del balón en largo era el arma de peligro de los de Juanmi Puente Nueva, que de repente movió el banquillo y se vio obligado a cambiar a jugadores de demarcación. Una circunstancia que pasó factura a los locales. Bubu pudo hacer el 3-1 de no ser por una parada extraordinaria de Manu al saque de una falta directa. De tener el gol de la determinación, a sufrir la capacidad de decisión de los de Nervión. Los visitantes igualaron la partida y la afición se quedó helada justo cuando llegaba la noche al estadio. Los fantasmas del Antoniano, por nombrar alguno, y otros encuentros en los que se perdieron puntos, volvieron a mascarse en una grada que no entendía lo que estaba pasando. Sandro, Oprica, y Miki lo tuvieron difícil para desbordar por la verticalidad del equipo en esos minutos. Y finalmente, como en partidos con desenlaces fatales, Roberto, la referencia ofensiva del Nervión y uno de los delanteros más enrachados del grupo 2 de Primera Andaluza, confirmó la remontada visitante y el mazazo para un Salerm Puente Genil que, además de sufrir otra dolorosa derrota, ha visto cómo los rivales se han alejado en la tabla clasificatoria de un equipo pontanés que sigue teniendo que pulir detalles que en el fútbol son determinantes para estar donde se haga ruido a final de temporada.

## FICHATÉCNICA

**SALERM COSMETICS PUENTE GENIL:** Juanjo; Jesús Ángel (Miki, 56'), Pepe Rey, Manolo Cano, José Carlos; Fito, Edu Chía, Santaella (Oprica, 56'), Pedraza (Manu Tenllado, 79'); Bubu, Maero (Sandro, 68').

**AD NERVIÓN:** Manu; Cubiles, Cuba, Migue, Tato (Fred, 89'); Finidi, Nene, Yeray (Jurado, 46'), Rubio (Sergio, 82'); Recio, Roberto.

**GOLES:** 1-0, min. 28: Maero. 2-0, min. 42: Maero. 2-1, min. 47: Finidi, de penalti. 2-2, min. 58: Nene. 2-3, min. 70: Roberto.

**ÁRBITRO:** Montilla Garrido, de Granada. Amonestó por los locales a Jesús Ángel, Maero, Oprica y Manolo Cano por los locales y al delegado del equipo visitante.

**INCIDENCIAS:** Partido correspondiente a la decimotercera jornada del grupo 2 de Primera Andaluza, disputado en el Estadio Manuel Polinario "Poli" de Puente Genil (Córdoba) ante unos 700 espectadores.

FÚTBOL FEMENINO | COPA DE ANDALUCÍA

## Andalucía es blanca y azul

· JOCASE JOAQUÍN CABANILLAS 29/11/2015 20:54

El Fundación Cajasol Sporting, por si quedaba alguna duda, consolidó este domingo su liderato en el fútbol femenino andaluz, y con carácter, orden y eficiencia logró escapar de la trampa de la final a 3 de la Copa de Andalucía y se impuso, no sin apuros, a Málaga y Betis en un evento celebrado en el Estadio Manuel Polinario de la localidad cordobesa de Puente Genil. Segunda edición de la copa andaluza de fútbol femenino y segundo campeonato que acaba en las vitrinas del club sportinguista.

### Betis 1-0 Málaga

La final comenzó con el enfrentamiento a 45 minutos entre los equipos femeninos del Real Betis Balompié y el Málaga Club de Fútbol. Fue un duelo marcado por alternativas en el dominio, con lucha por el espacio y la posesión en el centro del campo, un Málaga que tuvo sus opciones, pero que se decantó finalmente del lado verdiblanco. El único gol del encuentro llegó en el minuto 34, cuando Beíta, de lejos la mejor de las béticas, sacó oro de un rechace dentro del área malaguista y la mandó adentro. El Málaga no bajó los brazos y tuvo sus opciones para empatar, sobretodo en el 45' con un chut de Cristina que se fue fuera por poco. El partido acabó con el triunfo verdiblanco, y en la tanda de penaltis posterior (que al final resultó irrelevante) las malaguistas ganaron 4-2.

### Sporting 2-0 Málaga

Antonio Toledo tenía claro su once para los dos partidos, y sólo hubo la variación de la portería en la que María Sampalo jugó ante el Málaga y Sara Serrat ante el Betis. Elena, Sandra, Maite, Paula, Patri Gavira, Anita, Virgy, Ali, Marina y Martín-Prieto completaron la alineación sportinguista en los dos partidos. En el primero, ante el Málaga, las onubenses dejaron muy poca opción a la sorpresa. Así, en el minuto 7 ya estaba por delante en el marcador. Fue gracias a un penalti transformado por Anita, que dio en los dos partidos una lección de desgaste, recuperación, regate e inicio de juego. La pena máxima la provocó la propia Anita con un gran regate en el borde del área que sólo pudo ser parado con una patada. Anita la pegó con la derecha, de empeine, potente y cruzado e hizo estéril la estirada de la meta malaguista.

El Sporting dominaba con cierta tranquilidad, con las líneas muy juntas e imposibilitando los intentos de creación del Málaga. Y además, este Sporting tiene cosas de equipo grande básicamente porque lo es. Así, en el minuto 15 Cristina tuvo el empate del Málaga, cuando el balón le quedó para empujarla tras una indecisión entre Sampalo y Sandra. Por suerte para las onubenses, el remate de la delantera malaguista pecó de inocente y se fue a las manos de Sampalo. Y en el siguiente ataque, se pasó del posible empate a la sentencia sportinguista. Balón que llega a banda izquierda, donde Virgy la puso con la precisión que la caracteriza al corazón del área y Marina la pegó a bocajarro haciendo el 2-0 definitivo. A partir de ahí, al

conjunto de Toledo le bastó con mantener la concentración y el control para hacerse con su primera victoria de la final.

Sporting 1-0 Betis

A las onubenses les servía el empate ante el Betis para lograr el campeonato, y quizá esa fuera la causa de la pájara con la que entraron en el partido. Las verdiblancas ahogaron al Sporting en el inicio, le robaron el balón en la presión alta y en apenas cinco minutos su delantera Paula tuvo hasta tres opciones para ponerse por delante. Pero el Betis no transformó su gran comienzo en gol, y como dice el tópico futbolístico 'quien perdona, lo acaba pagando'.

Poco a poco, las chicas del Sporting se fueron sacudiendo el dominio del Betis, fueron despertando y el partido se fue igualando. En el minuto 10, Martín-Prieto le ganó la presión a la portera del Betis, Miriam, le quitó la pelota en el rechace, se quedó a portería vacía pero con poco ángulo y la pelota se fue fuera. El choque era igualado, y la final de la final a 3 podía caer para cualquier lado. En el 20', Beíta lanzó una envenenada falta desde lejos, y el balón acabó muriendo en el larguero de la portería de una Sara Serrat que ya estaba batida.

Y finalmente, la final se decantó del lado sportinguista con las armas que mejor maneja el Sporting de Huelva. Recuperación en la medular, balón para Virgy, Martín-Prieto arranca su carrera, Virgy se la pone por arriba, la delantera albiazul le saca tres metros en diez de carrera a su defensora y la pega desde fuera del área con todo, a lo Martín-Prieto, para colar un golazo que entró llovido rozando el larguero y que supuso rubricar el triunfo del equipo onubense.

El pitido final llevó la fiesta al césped, y las jugadoras onubenses celebraron el nuevo título andaluz con los alrededor de 150 aficionados que se desplazaron a Puente Genil para empujar a las suyas a la consecución de una nueva copa.

## El Betis conquista el segundo puesto del triangular regional

REDACCIÓN SEVILLA | 30.11.2015 - 05:02

El equipo femenino del Betis se proclamó subcampeón de la Copa de Andalucía después de ganarle al Málaga y perder ante el Sporting de Huelva en un torneo con formato de triangular que se celebró este fin de semana en Puente Genil. El conjunto onubense, favorito para llevarse la Copa de Andalucía, acabó imponiéndose en el tres en uno con partidos de 45 minutos que consistió la final. El equipo de María Pry, que es líder de su grupo en Segunda División, empezó ganando al Málaga por 1-0 con un gol de Beíta en el minuto 12. Las costasoleñas trataron de empatar por todos los medios, pero las verdiblancas acabaron controlando el encuentro con solvencia.

El Sporting de Huelva venció al Málaga en el segundo encuentro de la jornada (2-0). Los goles fueron anotados por Anita, de penalti, y por Marina. De ese modo, la final se jugó en el tercer partido con una importante ventaja para el equipo onubense. Del recuento de goles derivaba que un simple empate le serviría. El Betis inició con empuje en este choque decisivo ante el Sporting, pero no tuvo suerte y acabó perdiendo 1-0 contra las onubenses.

## La felicidad máxima de las 'reinas de Copas'

22.19 h. El Fundación Cajasol Sporting ha hecho aún más histórico su 2015 con la consecución de su segunda Copa Andalucía en el año en el que ya ganó la Copa de la Reina. La presidenta Manuela Romero asegura que título refrendar que somos hoy por hoy el mejor equipo de Andalucía". Leyre Serrano indica que 2015 lo vamos a recordar con una gran sonrisa porque no dejamos de hacer historia", Patri Gavira destaca que "ADN Sporting, la lucha y la garra, dio sus frutos". La goleadora Martín-Prieto asegura que acogen el título con "igual o más ilusión que la primera vez". Sara Serrat considera "gratificante volver a ser campeona con el equipo de mi ciudad" y Elena Pavel resalta que "hemos sido superiores en los dos partidos".

Ningún éxito en el deporte llega fruto de la casualidad y todos aquellos que alcanzan el momento sinigual de paladear esas miles de la gloria coinciden en que el trabajo y la constancia fueron pilares en la construcción de su triunfo. En el caso del Fundación Cajasol Sporting en este 2015 llegaron como fruto de estas señas de identidad de un equipo humilde en lo económico pero con una gran riqueza en sus recursos humanos la Copa Andalucía y la Copa de la Reina en unos meses mágicos y cuyos acontecimientos se han escrito con letras de oro en la historia del deporte femenino y de Huelva.

[Img #139245]La cenicienta había logrado ser reina y convertirse en un equipo admirado y más respetado por todos de lo que era antes, pero dejando en un segundo plano lo conseguido ha vuelto a partir de cero esta temporada y ya ha encontrado recompensa a su tesón. Las chicas del técnico Antonio Toledo han vuelto a recorrer el camino del esfuerzo para levantar de nuevo la Copa Andalucía, una tercer trofeo en el que les tocaba el papel de equipo favorito, que han asumido sin miedo para superar cada ronda ante equipos de inferior categoría y ganar en una rara final a tres al Atlético Málaga (2-0) y el Betis (1-0).

Tras vivir un nuevo éxito más la felicidad vuelve a ser máxima entre las 'reinas de Copas', que lo mismo que son las primeras dispuestas a trabajar al cien por cien sobre el césped, también lo son para celebrar lo conseguido y mostrar las mejores de sus sonrisas.

Manuela Romero, presidenta del club onubense, ha indicado a huelva24.com que siente "mucho alegría por ganar la Copa, porque toda competición gusta ganarla y refrendar que somos hoy por hoy el mejor equipo de Andalucía". Además se ha mostrado "muy agradecida a toda la afición que se ha desplazado hasta Puente Genil en autobús y en coche particular y a la cantera. Hemos disfrutado mucho todos juntos".

No obstante, Romero también ha aprovechado la ocasión para poner de manifiesto nuevamente de que "me gustaría de una vez por todas conseguir los apoyos suficientes y tener continuidad en este proyecto, ya que todo lo estamos consiguiendo con un presupuesto muy pequeño a base de esfuerzo y sacrificio".

En cuanto al análisis del encuentro ha comentado que "para mí el primer partido hemos marcado muy pronto y nos hemos puesto 2-0 con rapidez así que ha sido un primer partido más tranquilo". El segundo partido contra el Betis ha sido en su opinión "más trabajado, porque las jugadoras han entrado un poco frías y les ha costado coger el ritmo. El Betis tenía mucho que ganar y muy poco que perder". Después, ha comentado que "ya nos hemos hecho con el control del juego y hemos tenido dos ocasiones muy claras hasta que ha llegado el golazo de Martín-Prieto tras pase muy bueno de Virgy".

**Resumen de noticias locales  
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

Leyre Serrano, vicepresidenta sportinguista, ha expresado que “la verdad que estamos en un momento muy dulce, 2015 lo vamos a recordar con una gran sonrisa porque no dejamos de hacer historia” y ha agregado que “este título le da continuidad a la racha tan buena y positiva en la que viene el equipo y nos da fuerza para seguir luchando en la Liga para conseguir la clasificación para una nueva Copa de la Reina”.

Por su parte Patricia Gavira, la gran capitana del equipo y encargada en recoger de nuevo un trofeo para el equipo onubense, la fase final de la Copa se presentaba con “incertidumbre para todos nosotros, porque a pesar de que nos habían hecho favoritas, nosotros no lo veíamos igual, ya que el formato era muy raro”.

La centrocampista de Taraguilla ha explicado acerca del primer encuentro ante el Málaga que el Sporting, “salió a por todas, con ganas pero a la vez con precaución, porque un gol en contra suponía remar contra corriente en un partido atípico de solo 45 minutos”. Ha recordado que tras el gol en el minuto 7 de Anita de penalti “los nervios se calmaron un poco” y que después el segundo tanto, obra de Marina, “nos daba la tranquilidad para afrontar el partido contra el Betis”, aunque aún así “queríamos más” y la propia Patri tuvo una ocasión para ampliar el marcador.

El segundo partido, el decisivo, empezó según la capitana con “dominio bético, ocasiones para ellas en los primeros 10 minutos pero justo en el 10 llegó una ocasión de Martín-Prieto que nos haría despertar e ir definitivamente a por la Copa”. Así ha señalado que a partir de ahí “llevamos el juego a nuestro terreno y a pesar de que el empate nos valía, el ADN Sporting, la lucha y la garra, dio sus frutos en el minuto 37 con un golazo de Martín-Prieto”. Fueron pasando los minutos y “veíamos más cerca la II Copa de Andalucía y con el pitido final jugadoras, cuerpo técnico y aficionados saltamos al campo a celebrar la merecida copa”.

La delantera sevillana Cristina Martín-Prieto, que ya marcó en la final de la Copa de la Reina y que lo hizo ante el Betis, ha destacado que vio al Sporting “muy bien” ante “dos equipo fuerte”, por lo que ha indicado que “teníamos que jugar con cabeza y tranquilidad” para finalmente conquistar el nuevo título. Lo han recibido “muy bien, con igual o más ilusión que la primera vez, cantando y celebrando que volvemos a ser campeonas de Andalucía”.

Con este título el equipo onubense ya ha igualado la mitad de los títulos obtenidos la pasada temporada. “Repetir el triunfo en la Copa de la Reina será complicado, pero se intentará también, pero ahora tenemos que centrarnos primero en clasificarnos para poder disputarla”, ha dicho.

La portera onubense Sara Serrat ha relatado que la final se disputó en “un formato distinto al que estamos acostumbradas” y que por ello “sabíamos que teníamos que dar todo desde el principio”. Ha explicado que “realizamos un buen partido contra el Málaga, en el que conseguimos sacarle ventaja al Betis en el gol average” y contra el Betis, “aunque nos ha costado algo más por el cambio del rival, a partir del minuto 15 hemos hecho un gran partido que ha culminado con el golazo de Martín-Prieto”.

Serrat ha valorado la importancia de este título, que ha interpretado como “un pasito más, un objetivo de los que nos planteábamos esta temporada y que ya hemos conseguido. En lo personal ha añadido que es “algo gratificante volver a ser campeona de Andalucía con el equipo de mi ciudad”. La futbolista rumana Elena Pavel, también coincidía en decir que en la final “ha sido todo raro de mi punto de visto por el formato”, pero ha destacado que “hemos sido superiores en los dos partidos”, aunque en su opinión “el Betis tiene mejor equipo que el Málaga”. “Esta Copa tenía que ser nuestra sí o sí”, ha exclamado Pavel, que ha valorado este título como una “gran alegría más dentro de un año histórico” para el club y para Huelva.

Revalida el título de la Copa Andalucía

## Fundación Cajasol Sporting, campeón de la Copa Andalucía.

El Fundación Cajasol Sporting sigue en estado de gracia y en la matinal de este domingo en Puente Genil ha logrado revalidar el título de campeón de la Copa de Andalucía en la final a tres, después de ganar al Atlético Málaga y Betis, demostrando por segundo año consecutivo que sigue siendo el mejor equipo de fútbol femenino de la comunidad. En el primer partido, el Betis venció al Málaga por 1-0, mientras que en los otros dos encuentros venció al Sporting de Huelva, 2-0 ante el Málaga gracias a los goles de Anita en el 7 de penalti y Marina Martí en el 25 y 1-0 frente al Betis en el partido decisivo, gracia al gol de Martín Prieto en el 37. Tercer título en los dos últimos años para el club onubense que sigue estando en lo alto del fútbol femenino andaluz y nacional.

El Fundación Cajasol Sporting se alza con su segunda edición de la Copa de Andalucía tras vencer primero al Atlético Málaga por un resultado de cero goles a dos y posteriormente al Real Betis con un cero a uno. Previamente a ambos partidos, las béticas se impusieron a las malagueñas por un uno a cero, por lo que tras la victoria de las sportinguistas sobre las malacitanas, les era necesario un empate ante las béticas para monopolizar la Copa de Andalucía y no con eso se conformaron con el empate sino que vencieron también al Betis para alzarse con la II Copa de Andalucía.

Los 45 minutos del encuentro ante el Atlético Málaga se puso de cara al comienzo del partido, ya que la zaga malaguista zancadilleó a Anita dentro del área y que ella misma ejecutaría la pena máxima desde los once metros y que bien colocado el lanzamiento puso por delante al Fundación Cajasol Sporting en el minuto 7.

En el minuto 15 se dio dos situaciones muy distintas de conseguir el empate el Málaga tras una indecisión de la zaga sportinguista pero finalmente Marina concluyó a gol y María Sampalo pudo finalmente bloquear el balón. En la jugada siguiente esta vez Marina Martí del Fundación Cajasol Sporting si aprovecharía un centro de Virgy desde la banda y que sólo tuvo que empujar dentro del área chica consiguiendo el segundo tanto.

Con un resultado de cero goles a dos el Fundación Cajasol Sporting trataba de dominar el encuentro y esperar a que pasaran los minutos para jugársela ante el Real Betis en el segundo encuentro y que sería el decisivo para decidir el campeón de la segunda edición. La jugada más reseñable del resto de los 45 minutos fue un buen detalle técnico de Virgy tras recibir un pase a la banda de Irene, en la línea de fondo se sacó de la chistera un taconazo para irse de su defensora pero finalmente su centro lo atajó Andrea evitando que llegará alguna compañera para ponerle con el gol la guinda de la jugada de Virgy.

El partido proclamaría al campeón de la Segunda Edición de la Copa de Andalucía ante el Real Betis y el Fundación Cajasol Sporting comenzó como un ciclón para las béticas, sabedoras de la necesidad de vencer para alzarse con la Copa mientras que las sportinguistas les valía el empate y tras descansar las béticas durante una hora mientras jugaba su encuentro las sportinguistas le valieron para tener los 5 minutos iniciales con un dominio claro y con mucha verticalidad sobre la portería defendida en este segundo encuentro por Sara Serrat, aunque sin conseguir ponerse por delante en el marcador.

En el minuto 10 del encuentro Martín-Prieto desaprovechó una buena ocasión para poner la final de cara para la sportinguistas, tras presionar a la guardameta esta falló y haciéndose con el balón Martín-Prieto no pudo mandar el balón entre los tres palos debido a encontrarse prácticamente sin ángulo y golpear el balón de manera forzada. En el minuto 21 el Betis volvió a asustar al enviar Beíta el balón al larguero en el lanzamiento de falta directa.

El Fundación Cajasol Sporting avisaría en el minuto 36 en un córner en el que primero Sandra y después Martín-Prieto no pudieron superar a las varias defensoras que se encontraban entre el balón y la portería. En el minuto siguiente Martín-Prieto no perdonaría más y tras recibir el pase de Virgy, desde fuera del área se sacó un buen disparo que superó a Miriam. Dando de esta manera el tanto que daría más tranquilidad a las onubenses ya que las béticas necesitaban en 8 minutos marcar dos tantos.

El encuentro finalizó con el único tanto de Martín-Prieto proclamándose el Fundación Cajasol Sporting campeón de la II Copa de Andalucía, y cerrando un 2015 de ensueño tras conseguir las dos ediciones de la Copa de Andalucía y la Copa de la Reina.

#### Ficha Técnica Atlético Málaga 0 – 2 Fundación Cajasol Sporting

Atlético Málaga: Andrea, Poti (min.35 Ángela), Sandra (min.35 Saibel), Cristina, Postigo, Marina, Noelia (min.23 Farfan), Anita, Laura, Yanira (min.28 Natalia) y Encarni (min.41 Chelsea).

Fundación Cajasol Sporting: María Sampalo, Elena Pavel, Sandra García, Maite Albarrán (min.41 Martina Capelli), Paulita Perea (min.41 Esperanza Carrasco), Patri Gavira, Anita Hernández, Ali Muñoz (min.23 Irene Rodríguez), Virgy García, Marina Martí (min.35 Jenny Benítez) y Martín-Prieto.

Goles: 0-1 min.7 Anita (p) y 0-2 min.15 Marina Martí.

Árbitro: Alba Lora Torrecilla. Amonestó a las locales Encarni y Chus y a la visitante Cristina Martín-Prieto.

#### Ficha técnica Real Betis 0 – 1 Fundación Cajasol Sporting

Real Betis: Miriam, Clau, Suárez (min.44 Esther), Ana (min.39 Cristina), Nana, Lidia (min.39 Angulo), Laura, Irene, Andrea (min.44 Cintia), Beíta y Paula.

Fundación Cajasol Sporting: Sara Serrat, Elena Pavel, Sandra García, Maite Albarrán (min.43 Cinta Rodríguez), Paulita Perea, Patri Gavira, Anita Hernández, Ali Muñoz (min.31 Jenny Benítez), Virgy García (min.43 Marta Rodríguez), Marina Martí (min.43 Martina Capelli) y Martín-Prieto.

Gol: 0-1 min.37 Cristina Martín-Prieto.

Árbitro: Alba Lora Torrecilla. Amonestó a la local Andrea y a las visitantes Ali Muñoz y Patri Gavira.

Incidencias: Fase final de la Copa de Andalucía entre el Atlético Málaga, Real Betis y Fundación Cajasol Sporting, ante una muy buena asistencia de público, donde las sportinguistas estuvieron bien representando por un nutrido grupo de aficionados.



[www.estadiodeportivo.es](http://www.estadiodeportivo.es)

## El Betis sólo puede ser subcampeón de la Copa Andalucía

Las de María Pry fueron de más a menos en la competición. Las de María Pry fueron de más a menos en la competición. RBB

Ó. M. 29-11-2015 14:19

El Betis se ha proclamado este domingo subcampeón de la II Copa de Andalucía Femenina, disputada bajo el formato 3x1 en el Estadio Manuel Polinario de Puente Genil. Así, las verdiblancas se impusieron en el primer partido al Málaga por 1-0, merced al tanto postrero de Beita, enfrentándose en el duelo decisivo a un Sporting Huelva que también batió a las costasoleñas por 0-2.

Las de María Pry sufrieron de lo lindo en ese tercer encuentro, dada la fortaleza del conjunto onubense, recién descendido de Primera división y uno de los aspirantes en el Grupo IV de Segunda, que lideran precisamente las heliopolitanas. Hubo oportunidades claras, eso sí, por parte de ambos bandos, aunque es justo reseñar que Beita estrelló una falta en el larguero que podría haber llevado la tranquilidad a las huestes hispalenses antes del tanto de su rival, a la postre definitivo, obra de Cristina Martín en el minuto 37.